
安来市立伯太中学校だより      Challenge！考え行動する伯中生 

 

 

学校教育目標「自己を見つめ、他者と協働し、未来を拓く生徒の育成」 

                                   令和５年６月２０日号 

６月６日・７日に各会場で開催された安来ブロック大

会に参加しました。 

【各種目の結果】 

✦野球（安来市運動公園野球場）１回戦惜敗 

✦女子ソフトテニス（安来市運動公園庭球場） 

個人の部：１位、６位  団体の部：１位 

✦男子バレーボール（広瀬中央公園総合体育館）２位 

✦女子バレーボール（広瀬中央公園総合体育館）５位 

✦剣道（安来市民体育館格技場）個人の部 １回戦惜敗 

女子ソフトテニス部団体・２ペア、男子バレーボール部

が７月の県総体に出場することになりました。 

中学校入学まで競技経験のなかった選手が多くいます

が、中学校の部活動で力をつけ、堂々と大会に臨めまし

た。これまでの練習や試合での苦しい局面において、チー

ムで乗り越えられた経験は、必ず今後に生きてきます。 

保護者の皆様、地域の皆様、応援ありがとうございまし

た。 

 

【各部代表者の大会の感想】 
✦女子バレーボール（景山心稔さん） 

 三中戦では皆が一番燃え、良いプレーが出た。 

✦男子バレーボール（山本優翔さん） 

 一人ひとりが勝とうという気持ちがあり、自分たち 

の思うプレーができた。 

✦野球（岩田奏翔さん） 

  先生、コーチ、保護者の方等に大変お世話になった 

  のに良い結果とならず、とても悔しいです。 

✦女子ソフトテニス（門脇愛音さん） 

 チームが一つになって県総体に向かっていきたい。 

✦社会体育剣道（八幡秀雄さん） 

 指導の先生からは「学んだことを試合で出せていた」 

 と言われたが、練習不足だと感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

島根県中学校安来ブロック大会 女
子
バ
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（
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会
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） 



６
月
14

日
・
15

日
に
、
キ
ャ
リ
ア
ガ
イ
ダ
ン
ス
セ

ミ
ナ
ー
（
高
校
等
説
明
会
）
を
行
い
ま
し
た
。
昨
年
度

は
高
校
等
で
作
成
さ
れ
た
Ｄ
Ｖ
Ｄ
を
視
聴
し
ま
し
た

が
、
今
年
は
可
能
な
限
り
直
接
説
明
を
う
か
が
う
こ
と

に
よ
り
、
進
路
意
識
の
向
上
や
中
学
校
卒
業
後
の
生
活

へ
の
意
欲
を
高
め
る
こ
と
に
つ
な
げ
た
い
と
考
え
ま

し
た
。 

会
場
は
、
母
里
交
流
セ
ン
タ
ー
視
聴
覚
ホ
ー
ル
。 

両
日
と
も
約
３
時
間
の
開
催
で
す
の
で
、
し
っ
か
り
と

集
中
し
て
参
加
で
き
る
よ
う
、
ま
た
保
護
者
の
皆
様
に

も
快
適
に
聞
い
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
し
ま
し
た
。 

 
 

              
 

 
 

 
 

 
 

１
日
目
は
８
校
、
２
日
目
は
７
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の
説
明
が
あ
り
ま
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。
来
月
か
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オ
ー
プ
ン
ス
ク
ー
ル
や
学
校
見
学

な
ど
が
始
ま
り
ま
す
。
３
年
生
は
、
、

で
き
る
だ
け
多
く
参
加
し
実
際
に

見
て
お
く
と
よ
い
と
思
い
ま
す
。 

今
年
度
も
生
活
委
員 

長
・
副
委
員
長
の
進
行 

に
よ
り
「
緑
の
少
年
団
」 

の
結
団
式
を
行
い
、
環
境 

美
化
に
対
す
る
意
識
を 

高
め
ま
し
た
。 

結
団
式
後
は
、
あ
ら
か 

じ
め
各
学
年
の
生
活
委 

員
が
割
り
振
っ
た
分
担 

に
も
と
づ
い
て
環
境
美
化
活
動
を
行
い
ま
し
た
。 

落
ち
葉
集
め
や
草
取
り
だ
け
で
な
く
、部
室
前

の
照
明
の
清
掃
や
、
溝
掃
除
、
体
育
館
周
辺
の
苔

の
除
去
な
ど
、各
学
年
で
考
え
た
内
容
に
取
り
組

み
ま
し
た
。 

い
ざ
取
り
か
か
る
と
、 

思
っ
た
以
上
に
溝
の
土
が 

た
ま
っ
て
い
た
り
、
枝
打 

ち
さ
れ
た
下
枝
や
枯
れ
枝 

が
多
か
っ
た
り
な
ど
の
状 

況
で
、「
も
っ
と
時
間
が 

ほ
し
い
」
と
い
う
声
も
あ 

り
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
が 

熱
心
に
活
動
し
、か
な
り
き
れ
い
な
状
態
に
な
り

ま
し
た
。 

伯
太
町
で
55

年
前
か
ら
栽
培
さ
れ
て
い
る
、
色
と

り
ど
り
の
美
し
い
チ
ュ
ー
リ
ッ
プ
は
、
毎
年
た
く
さ
ん

の
人
を
元
気
づ
け
て
い
ま
す
。 

 

チ
ュ
ー
リ
ッ
プ
は
も
と
も
と
高
原
地
帯
の
涼
し
い

場
所
に
生
息
し
て
い
た
植
物
で
あ
り
、
植
え
っ
ぱ
な
し

に
す
る
と
、
日
本
の
蒸
し
暑
い
夏
に
土
の
中
で
弱
っ
た

り
、
消
耗
し
た
り
し
て
翌
春
に
花
を
咲
か
せ
る
こ
と
が

で
き
な
く
な
る
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
そ
こ
で
本
校
の
１

年
生
が
、
来
年
も
花
が
き
れ
い
に
咲
く
よ
う
に
、
球
根

を
掘
り
出
す
活
動
に
取
り
組
み
ま
し
た
。 

生
産
者
の
寺
田
様
の
ご
指 

導
の
も
と
、
グ
ル
ー
プ
で
役 

割
分
担
な
ど
を
工
夫
し
な
が 

ら
協
力
し
て
球
根
を
集
め
ま 

し
た
。
暑
い
中
で
し
た
が
、 

ひ
と
り
で
７
百
個
以
上
集
め 

た
生
徒
も
い
ま
し
た
。
地
域 

の
ひ
と
・
も
の
・
こ
と
に
直 

接
ふ
れ
な
が
ら
、
ふ
る
さ
と
伯
太
の
こ
と
に
つ
い
て
学

び
、
大
切
に
す
る
気
持
ち
を
高
め
て
い
ま
し
た
。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の「ひと・もの・こと」 

にふれながら 

「緑の少年団」結団！ 

心地よい環境づくり 



今年度のスローガンは「Challenge！考え行動する伯

中生」です。 

今年度１学期の避難訓練は、実際に火災が発生した場

合に最善の行動をとるための実際的な訓練になるよう、

当日の事前予告なしで行いました。 

想定火災は理科室で発生。複数の職員が現場確認は行

ったものの、初期消火を行うことができず、全校が校庭に

避難することに。 

校庭に到着した学級から整列し、人員確認を行って全

員の避難を確認しました。 

静かに、素早く、鼻や口をハンカチやマスクで覆いなが

ら避難し、安来市消防本部伯太分署の方からは、避難行動

の様子について良好との評価をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

訓練に協力いただきました伯太分署の皆様、母里小学

校様、警備会社の皆様、ありがとうございました。 

 

みんなで心地よい環境づくりを 

玄関前の花壇には、さまざまな種類の花が綺麗に咲い

ていて、登校する生徒や学校を訪れる人に心地よい印象

をあたえ、癒しを提供しています。ＳＧＡ部員が熱心に手

入れを行っています。 

今年度は体験的な学習活動の充実を図るため、地域の

教育資源を活用した授業を例年よりかなり多くの時間行

っています。 

 

支援１組作業学習→ 

サツマイモの苗植え 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予告なしでの避難訓練 

中
庭
の
手
入
れ
は
職
員
が
行
っ

て
い
ま
す
。
池
は
造
ら
れ
た
も
の

で
、
時
々
ご
み
を
取
り
除
い
て
水

替
え
を
行
っ
て
い
ま
す
。 

いつも玄関に飾っているお花は、 

地域の方からいただいているものです。 

ありがとうございます。 

地域の方のお力添えにより 

←２年家庭科 

エコバッグづくり 

１年総合的な学習の時間

「伯太の魅力と課題」→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校からのおたよりは、生徒のみなさんが読んだら必ず保護者の方に渡してください 

教育実習中！ 

現在、県外の大学で学んでいる本校の卒業生

が、６月１２日から教育実習に取り組んでいま

す。教科は社会科で、主に３年１組での実習とな

ります。 

 初日は「とても緊張しています」とのことでし

たが、生徒の前では落ち着いて話をされていま

した。伯中時代は吹奏楽部でトランペットを担

当されていたそうで、部活動にも意欲的に参加

されていました。実習期間は６月２３日までで

す。しっかりと学ばれ、島根県の教員としてまた

戻って来てほしいと思います。 

伯中生のふるまい 

伯中生のマナーの良さの一場面を紹介します。 

こちらは生徒昇降口の様子です。実はこの日だけ

ではなく、以前も同様でしたが、傘をさして登校

した生徒が、傘立てに傘を置くときに、皆きちん

と傘をまとめて置いているのです。公共の傘立て

に自分の傘を入れるときのマナーが守られていま

す。 

ＰＴＡからのお知らせ 

 ●研修広報部から 

  ①ＰＴＡ広報誌『翠緑』特集記事について

のアンケートにご協力を（QR コード） 

  ②第２回部会：６月 27 日（火） 

●環境厚生部から 

  後日環境美化活動についての案内文書・ 

出欠回答票を配付します。 

●赤屋地区から 

 懇談会：６月３０日（金）19 時～20 時 

 （赤屋交流センター） 

今年の少年の主張大会は 

今年度の少年の主張安来市大会の主管校は伯太

中です。８月２９日（火）にわかさ会館で行いま

す。当日は発表者だけでなく、全校で発表を視聴

します。 

その予選となる「少年の主張伯太中大会」は７

月１４日（金）にわかさ会館で、伯太中大会の予

選となる学級大会は７月６日（木）に行います。 

次の点を考えながら、これから発表内容をまと

めてほしいと思います。 

①鋭い感性で、新鮮な主張であるか。 

②タイムリーな内容や新しい視点があるか。 

③個人の体験にとどまらす、一般性・社会性が 

あるか。 

④提案を実現しようとする意欲が感じられるか。 

⑤熱意をもって聴衆に語りかけているか。 

来月は学期末面談！ 

早いもので、もうすぐ学期末面談の時期（７月

10日～14日）になります。 

この時期、午後は保護者の方のフリー授業参観

期間とさせていただきます。 

追って案内文書をお届けいたしますので、よろ

しくお願いいたします。 


